

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### PREGUNTA

La pasada semana, el concejal responsable del área de Tráfico y Movilidad, el señor Alberto Gutierrez Alberca manifestó que el actual ayuntamiento, había conseguido que el tráfico estuviera mejor y mostraba una clara satisfacción por el trabajo realizado en los casi dos años de mandato en esta materia, la movilidad en la ciudad.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

### PREGUNTA

*1. ¿Cree usted que ha mejorado la “Movilidad Global” en la ciudad de Valladolid?*

---

Valladolid, a 28 de marzo de 2025

---

**Jonathan Racionero Martín**  
Concejal G.M. Valladolid Toma la Palabra